
※　要望等の内容については，要約して掲載しています。

No. 区分 内容 回答

1 執行部へ

の要望

下水道が未整備である中

店地区について，早期に

整備してもらいたい。

中店地区の下水道整備は，地形等の状況から，

隣接の町道２号線の拡張工事に合わせて行う計

画としていますが，当該工事に必要な用地の確

保等に時間を要している状況です。しかし，現

地の状況によっては個別に対応できる場合もあ

りますので，上下水道課までご相談ください。

2 執行部へ

の要望

（仮称）新畝橋について

は，現在ある橋の通行量

調査等を十分に行った上

で，必要性について検討

してもらいたい。

（仮称）新畝橋は，本町における都市機能及び

都市空間の連続性を高め，生活や企業活動にお

ける利便性の向上を図るため整備するもので，

周辺の通行量調査等も実施した上でその必要性

を判断しました。

平成３０年７月豪雨の際には，現在の畝橋付近

で越水が発生しており，（仮称）新畝橋の整備

により，瀬野川の水位が上昇した際にも，安全

に渡れる避難路が確保されることになります。

3 執行部へ

の要望

海田東小学校の建替えに

ついては，防災面に十分

留意の上，計画を立てて

もらいたい。また，工事

の際は防音についても十

分配慮してもらいたい。

海田東小学校は，地域の拠点避難所のため，地

域住民の安全・安心の観点からも，防災面に十

分留意しながら，校舎の建替え計画を検討して

まいります。また，工事期間中，児童の学校生

活や地域住民の皆様の生活に支障が生じること

がないよう，騒音の発生を低減する工法や防音

を意識した仮設計画を検討するなどして，周辺

への騒音には十分配慮します。

4 執行部へ

の要望

安芸消防署の建替えにつ

いては，自治会未加入者

へも説明する等，地元住

民の理解が十分得られる

ようにしてもらいたい。

本町から事業主体である広島市に提案し，７月

２５日に市町合同で全町民を対象とした説明会

を開催しました。引き続き，広報かいたをはじ

め様々な手段を通して，自治会加入の有無に関

わらず，広く町民の皆様に本事業をご理解いた

だけるよう努めてまいります。
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5 執行部へ

の要望

総合公園入口付近の道路

に雑草が伸びており，先

が見えにくいため，刈り

取ってもらいたい。

総合公園入口付近の道路の除草については，５

月に行ったところです。今後も必要に応じて除

草等を行い，適切な維持管理に努めてまいりま

す。

6 執行部へ

の要望

海田中と西中で水泳の授

業が有る・無いの差があ

るのはおかしいと思う。

学校における水泳の授業

についてどのように考え

ているのか。ビジョンを

明確にしてもらいたい。

本件については，7月2日に文教福祉委員会を開

催し，執行部から次のとおり説明を受けまし

た。

・小学校では6年間で水泳の実技について指導

しており，今後も継続する予定。中学校では水

泳の事故防止に関する心得等について指導して

いる。施設の有無により水泳指導の取扱いが異

なっているものの，町立小中学校全てにおいて

学習指導要領に基づき，適切に指導している。

【各校における今後の見通し】

・海小・東小…現在の施設を当面使用する予定

・西小…令和7年度から福祉センター施設を利

用し，業務委託により指導する予定

・南小…令和4年度から業務委託により指導

・海中…施設無し

・西中…10年程度を目途に使用，その後施設を

廃止する予定

7 議会への

要望

議会傍聴者が資料を閲覧

できるようにしてもらい

たい。

今後の課題として継続的に検討してまいりま

す。


